



Sara Zarzoso

Redacción E&J



El proceso judicial y el cálculo de indemnizaciones tras la explosión de una mina en Asturias: «Lo peor es el tiempo que pasa»

El accidente minero más grave en la última década en Asturias ha dejado un balance trágico: cinco mineros muertos y cuatro heridos de diversa consideración tras una fuerte explosión de grisú en la mina de Cerredo, en el municipio de Degaña.

El suceso tuvo lugar el pasado lunes, 31 de marzo, en torno a las 9:30 de la mañana, cuando los servicios de emergencia recibieron el primer aviso de un problema en la explotación de carbón, actualmente gestionada por la empresa Blue Solving. Poco después, se confirmó que el accidente había dejado múltiples víctimas, algunas de ellas atrapadas bajo los escombros.

Los cinco trabajadores fallecidos tenían entre 32 y 54 años y eran originarios de la provincia de León, concretamente de las comarcas mineras de Laciana y El Bierzo. Se trataban de Jorge Carro, Rubén Souto Robla, Amadeo Bernabé, Iván Radio, David Álvarez. Entre ellos, había quienes continuaban la tradición familiar minera, como este último, hijo de un veterano del sector que trató de disuadir

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |